

Simon Sikosi : une étape vers la sérénité

Dans quelques jours, Simon Sikosi s'installera dans un appartement HLM du centre-ville, nouvelle étape réconfortante d'un parcours qui l'a conduit à occuper une chambre d'hébergement d'urgence de la maison de la solidarité puis un studio d'insertion.

Les yeux rieurs de Simon ne trompent pas, c'est une nouvelle vie qui commence même si la précarité en reste un élément essentiel. Après son arrivée en France en provenance du Congo (RDC) il y a 25 ans et un pénible séjour à Paris, il a découvert le Limousin à Limoges où un ami l'a accueilli quelques temps. Mais cela ne pouvait durer, une assistante sociale l'a alors dirigé vers la maison de la solidarité de Saint-Junien.

Disposer d'un toit était indispensable pour régulariser sa situation. « C'est Monsieur Dussouchaud (alors chargé de mission au CCAS - ndlr) qui s'est occupé de moi. Il m'a aidé pour les papiers et tout. C'est mon père de cœur » raconte-t-il reconnaissant. L'accompagnement social dont il a bénéficié lui a également permis de mettre un pied



Simon Sikosi n'a pas trouvé qu'un refuge à la maison de la solidarité mais aussi les soutiens pour se construire un avenir plus serein.

dans le monde du travail. Il n'a encore que des emplois à temps partiel mais de chantiers d'insertions avec ALEAS aux missions confiées par Pouce Travail, il arrive à vivre. « Et quand je suis trop juste, je fais appel au CCAS pour des colis alimentaires ».

S'il s'apprête à quitter la maison de la

solidarité, Simon s'y sent chez lui. « Je fais un peu le concierge, je m'occupe du ménage, de sortir les poubelles. Je distribue les draps, les ustensiles quand des résidents arrivent. Je surveille que le rez-de-chaussée reste propre. Je garderai un bon souvenir d'ici. Et je suis tranquille à Saint-Junien, il n'y a pas d'embrouille ».

Détenteur depuis peu d'une carte de résident de 10 ans et bientôt d'un appartement plus grand, il peut voir l'avenir avec un peu plus de sérénité. D'autant qu'il sait pouvoir compter sur l'aide des agents du CCAS et des conseillères en économie sociale et familiale de Saint-Junien habitat.